
 

留学をしてから 1 番に感じることは、時間の流れがとてもはやいということです。何度

思い返しても、自分がアメリカに来て 6 ヶ月も経っていると言うことが信じられずにいま

す。時間など忘れてしまうような日々を過ごさせていただいているんだなと、心から感じて

います。日本の学校がコロナウイルスの影響で休校になったという話を伺いましたが、こち

らでは雪が降って休校になります。今年は暖冬のようで、なかなか雪が降ることはありませ

んでしたが、長年東京で暮らしてきて豪雪というものを経験してこなかったので、新たな体

験をすることが出来ました。雪が溶け始めても、寒くて道路が固まってしまってバスが動け

なくて休校なんてこともざらにあります。従来のように、1 週間ほど休みになるということ

はありませんでしたが、それでも雪の日を満喫することができました。以前から日本にはな

いサマータイムが始まり、暗い中起きないといけないのは少し辛いことですが、日が落ちる

時間が遅れるということはとても過ごしやすくて良いことだと思います。少しずつ慣れて

いきたいです。残り 4 ヶ月という少ない期間ですが、数日後から新学期も始まるので、再び

力を入れて頑張っていきたいと思います。 
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